

Der Kinderrat KIRA berichtet

Schlemmereien aus Imbisswagen

Street Food nennt man Schlemmereien, die auf öffentlichen Plätzen an Imbisswagen oder -ständen verkauft werden. «Ich mag Street Food und geniesse auch immer die Atmosphäre, wenn ich auf meinen Happen warte», sagt KIRA-Reporterin Lilly.

Ihre Vorschläge sollen anregen, Frauenfelder Street Food – und damit kulinarisch die halbe Welt – zu entdecken. «En Guete!»

Crêperie de Luc's Büx

Jeder Stadt ihre eigene Crêperie! Lasst euch bei Luc beim Regierungsgebäude von einer seiner leckeren französischen «Crêpe à la Carte» verwöhnen. Die Crêpes und sämtliche Saucen sind hausgemacht. Luc weiss, was eine herzhaft-feine oder eine verführerisch-süsse Crêpe ausmacht. Abrunden könnt ihr euren Ausflug nach Frankreich mit dem weltbesten Frozen Johghurt (unbedingt probieren!).



Brauhaus Foodtruck

Ausgewählte Spezialitäten, die wir aus dem Restaurant Sternen kennen und lieben, auf vier Rädern (auf der Promenade am Mittwoch, bei Getränke Hahn im Langdorf am Donnerstag): Ob Quarkteigkrapfen oder Burger mit oder ohne Fleisch, das Street Food-Angebot vom Brauhaus Foodtruck spricht alle an. Die Leute hinter der Theke sind freundlich und verkürzen dir mit einem «Pläuschchen» die kurze Wartezeit. Und wer einfach Lust hat auf den besten Bagel weit und breit, schnappt sich einen im Vorbeigehen. Übrigens, das fahrende Brauhaus kann man auch mieten!

Bauer's Grillhüüsli

Bauer's Grillhüüsli an der Zürcherstrasse, beim Strassenverkehrsamt ist eine Institution und ein Muss für alle, die einer feinen grillierten Bratwurst direkt vom Metzger nicht widerstehen können. Oder soll es lieber eine Currywurst, ein Cervelat oder eine Bärlauchwurst sein? Aber im Grillhüüsli geht es nicht nur um die Wurst. Am besten, ihr schaut mal vorbei und kommt selber auf den Geschmack!

Lilly Bötschi

